



## Einwilligung in das Anfertigen und Veröffentlichen von Bildern

Hiermit willige ich mit meiner Unterschrift ein, dass von mir während der Verkostung des European Beer Star 2024 am 18. - 21. September 2024 angefertigten Fotos und/oder Filmaufnahmen angefertigt und veröffentlicht werden dürfen. Die Bilder dürfen nur zum Zweck der Öffentlichkeitsarbeit, PR- und Marketing-Maßnahmen und Berichterstattung über den European Beer Star aufgenommen und veröffentlicht werden.

### Die Fotos dürfen in folgenden Medien veröffentlicht werden:

- Tages- und Fachpresse
- Intranet
- Internet unter den Homepages  
[www.private-brauereien.de](http://www.private-brauereien.de) und [www.european-beer-star.de](http://www.european-beer-star.de)
- Newsletter
- Social Media (Facebook, Instagram, Twitter)

Die Einwilligung ist **jederzeit** ohne die Nennung von Gründen schriftlich beim Verband Private Brauereien Bayern e.V. widerruflich. Wird die Einwilligung nicht widerrufen, gilt sie zeitlich unbeschränkt. Die Einwilligung ist freiwillig. Wenn Sie die Einwilligung nicht erteilen oder widerrufen, entstehen Ihnen keine Nachteile.

### Veröffentlichungen im Internet / Datenschutzrechtlicher Hinweis:

Bei einer Veröffentlichung im Internet können die personenbezogenen Daten (einschließlich Fotos) weltweit abgerufen und gespeichert werden. Die Daten können damit etwa auch über so genannte „Suchmaschinen“ aufgefunden werden. Dabei kann nicht ausgeschlossen werden, dass andere Personen oder Unternehmen die Daten mit weiteren im Internet verfügbaren personenbezogenen Daten verknüpfen und damit ein Persönlichkeitsprofil erstellen, die Daten verändern oder zu anderen Zwecken verwenden.



Private Brauereien



## Consent to the taking and publication of pictures

I hereby consent with my signature that photographs and/or film recordings made of me during the tasting of the European Beer Star 2024 on September 18 – 21, 2024 may be taken and published. The pictures may only be taken and published for the purpose of public relations, PR and marketing measures and reporting on the European Beer Star.

### The photos may be published in the following media:

- Daily and trade press
- intranet
- Internet at the homepages  
[www.private-brauereien.de](http://www.private-brauereien.de) and [www.european-beer-star.de](http://www.european-beer-star.de)
- newsletters
- Social media (Facebook, Instagram, Twitter)

The consent can be revoked **at any time** without stating reasons in writing to the Verband Private Brauereien Bayern e.V. If the consent is not revoked, it is valid for an unlimited period of time. The consent is voluntary. If you do not give or revoke your consent, you will not suffer any disadvantages.

### Publications on the Internet / data protection notice:

When published on the Internet, personal data (including photos) can be accessed and stored worldwide. The data can thus also be found via so-called "search engines", for example. It cannot be ruled out that other persons or companies may link the data with other personal data available on the Internet and thus create a personality profile, modify the data or use it for other purposes.